

Protokollauszug

aus der
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Stepenitztal
vom 26.08.2019

Top 14 Anfragen und Mitteilungen

Herr Knoll spricht an, dass die Stadt Grevesmühlen Gelder vom Abfallentsorgungsbetrieb erhält für die Entsorgung des Grünschnitts der Bürger. Es wird um Prüfung gebeten, ob das auch für die Gemeinde zutreffend ist.

Herr Janke erklärt, dass die Stadt Grevesmühlen erstmal prüft, ob das Angebot angenommen wird und welche Kosten für jeden einzelnen bzw. die Stadt/Gemeinden dabei entstehen.

Herr Koth rät dringend davon ab, den Grünschnitt der Einwohner anzunehmen. Die Gemeinde ist mehr als genug damit ausgelastet, ihren eigenen Grünschnitt zu entsorgen.